

Jelang Nataru, Patroli Perintis Sat Samapta Polres Tasik Kota Himbau Petugas Parkir di Jalur HZ Mustofa

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM

Dec 17, 2024 - 13:33



Tasikmalaya, 17 Desember 2024 – Menyambut periode Natal dan Tahun Baru (Nataru), Sat Samapta Polres Tasik Kota melaksanakan patroli perintis di berbagai titik strategis, termasuk di sepanjang jalur HZ Mustofa. Dalam patroli tersebut, petugas memberikan himbauan kepada para petugas parkir untuk lebih memperhatikan ketertiban dan kelancaran lalu lintas, mengingat volume

kendaraan yang diprediksi akan meningkat selama liburan Nataru.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Joki sulistiono melalui Kasat Samapta Polres Tasik Kota, mengatakan bahwa pengawasan terhadap petugas parkir sangat penting, terutama di jalur-jalur utama yang sering digunakan oleh masyarakat. "Kami meminta petugas parkir untuk lebih disiplin dalam mengatur kendaraan agar tidak mengganggu kelancaran arus lalu lintas. Kami juga meminta agar mereka selalu waspada dan memastikan tidak ada kendaraan yang parkir sembarangan di sepanjang jalur HZ Mistofa," ujarnya.

Dalam patroli yang dilaksanakan, pihak kepolisian juga memberikan sosialisasi terkait protokol lalu lintas yang harus diterapkan selama masa Nataru, serta mengingatkan masyarakat untuk mematuhi aturan parkir yang berlaku. Petugas parkir diingatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di area parkir, mengingat adanya peningkatan jumlah kendaraan yang akan berdampak pada kepadatan di jalur-jalur utama.

"Patroli ini adalah bagian dari upaya Polres Tasik Kota untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman menjelang Nataru. Kami ingin memastikan arus lalu lintas tetap lancar, tidak ada kemacetan atau gangguan yang dapat merugikan masyarakat," tambah Kasat Samapta.

Dengan adanya patroli perintis ini, diharapkan masyarakat, terutama para pengendara dan petugas parkir, dapat lebih disiplin dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya, sehingga perayaan Nataru di Tasik Kota dapat berjalan dengan aman dan tertib.